

1 学年 保健講演会紹介

10月20日(水)実施

「大人になる君達に伝えたい命と性のメッセージ」

講師 ひこう船の会代表 瀧澤三子様

今年度も1学年を対象に講演をしていただき、今年度は保護者の方の参加がありました。生徒達は思春期という自分と関係の深い内容でもあり、良く話を聞き、命の大切さを再認識するとともに、性・生・人権についても学んでいました。



【生徒の感想】

女子高生がトイレで赤ちゃんを殺してしまった件はニュースを見てとても驚きました。避妊は2人ですることだと思うけど、いつも重荷を背負わされるのは女子の方だと思ってしまいます。だからこそ自分でちゃんとプレーキの判断をしないと、と再確認できました。LGBTQの方たちについては今、様々な取り組みが世界的に行われているのを聞いたことがあるので、早くその方たちが生きやすい世界になったら良いと思います。

命は人権そのものだと分かりました。顔、姿、どの家に生まれるかが何一つ選べないので、どの命も平等でなければならない。みんな違ってみんな大切 一生懸命に生きていくことが何よりも大切だと知りました。

命の大切さや重さについて学ぶことができました。何か困った時はすぐに相談し解決したいと思っただけ、友達が困っていたら、自分一人で抱え込まないで周りの大人に話したいと思いました。

LGBT や予期せぬ妊娠についてよく知ることができました。また、中絶することにもリスクがあるということを知り、性行為は本当によく考えてからするのが大切だと分かりました。困ったら、恥ずかしさや不安があっても信頼できる大人に相談することが大事だと学んだので、頼ってみようと思いました。

【保護者の感想】

良い講演会でした。始めの頃はどうかと思いました。若い子に知って欲しいメッセージが盛りだくさんで、生徒の皆さんも私語もなく真剣に聴いていてちゃんと伝わったと思います。

